
第 20 回 会長の時間 平成 28 年度上半期を振り返って 12 月 22 日    

平成 28 年の最終例会にあたり一言ご挨拶を申し上げます。7 月に齋藤前会長

から引き継いで半年が経ちましたが、その間脇 SAA、神吉幹事をはじめ役員・理

事・委員長のご尽力によって、そして何よりも会員の皆様のご協力によって宇

部ロータリークラブの運営がスムーズにできましたことに感謝申し上げます。 

まだ半分しか経過しておりませんが、自分の中ではもう 2／3 位過ぎたと感じる

くらいに内容の濃い半年でした。今日は、平成 28 年度上半期のまとめのお話を

します。まず、スタートしたばかりの 7 月 10 日に、宇部 RC 創立 60 周年の記念

式典、祝賀会開催という重責を担いましたが、皆様のお陰によりまして、成功

裡に終えることができました。今年度上半期の例会は、田原榮一 2710 地区ガバ

ナーの重点項目である｢がん予防｣を中心として神谷プログラム委員長にスケジ

ュールを組んで頂きました。私も会長の時間を利用して、胃がん・大腸がん・

前立腺がんについてお話しました。8 月 18 日「がんになっても安心して暮らせ

る社会を目指して」 山口大学病院腫瘍ｾﾝﾀｰ 吉野 茂文 准教授に、また 9 月 1 

日には、「がん予防、検診による早期発見と治療について」地区がん予防推進委

員会 篠崎文彦 委員に外部卓話をお願い致しました。9 月 15 日には、「がんの

早期発見・早期診断～腫瘍マーカーによる早期診断～」がん予防推進委員会 山

本 徹 委員長に、10月6 日には、「４度のがん手術を経験して｣金谷天満宮 陽 信

孝 宮司に外部卓話を、そして先週の 12 月 15 日には、「肺がん、その予防」が

ん予防推進委員会 の福田信二副委員長から格調高い卓話を頂きました。来年も

「喉頭がんについて」がん予防推進委員会委員の猪熊先生による卓話や、セン

トヒル病院において｢PET がん健診｣について学ぶ職場例会を予定しております。 

クラブ行事としまして、9 月 29 日には、田村充正ガバナー補佐訪問、10 月 13

日には、田原榮一ガバナー公式訪問があり、わがクラブは、高い評価を頂きま

した。これも、諸先輩方々のご指導と、会員の皆様のご協力によるものと拝察

しております。10 月 30 日には広島での地区大会に、多数ご参加頂きましたが、

｢名作映画で観る４つのテストの日常化｣を演題とした記念講演がありました。  

また、宇部ロータリークラブの家族会としましては、7月 23 日に夏の花火大会、

11 月 20 日には、ロータリー財団 100 周年記念チャリティーグラウンドゴルフ大

会、そして、12 月 8 日には、年末家族例会を行ったところです。ロータリー以

外で今年を振り返りますと、広島が注目された 1 年でした。今年の流行語大賞

の「神ってる」という言葉は、ご存じのように広島の鈴木選手が 2 試合連続サ

ヨナラホームランを放ったことに対して緒方監督が言ったことばで、その勢い

で広島カープはリーグ優勝しました。そしてオバマ大統領の広島訪問も歴史的
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な出来事でした。その他、自然災害の怖さを身近に感じた熊本地震、史上最多

となるメダル 41 個（金 12、銀 8、銅 21）を獲得したリオオリンピック、そして

「ノーベル生理学・物理学賞」を受賞した大隅良典氏などが思い出されます。  

毎年の恒例行事となっている清水寺で発表される“今年の世相を表す漢字一文

字”は「金」でした。選ばれた理由はリオ五輪・パラリンピックで多くの日本

選手が金メダルを獲得したことや、アメリカ大統領選挙で勝利したドナルド・

トランプ氏の髪が金色だからということです。2016 年の申年もあと 10 日ほどで

終わります。来年の酉年が、皆様におかれまして良い年であることを祈りまし

て、今年、最後の会長の時間を終わります。 


